

わ

ら

じ

de

笑

泡



コンセプト

現代の子供達は学歴社会という鳥かごに入れられ、平和の名のもとに**生活習慣病**にその身を蝕まれています。そこでなぜそんな状況になってしまったのか考えました。

①**体**を動かす**必要**がない上、動かす**時間**もない。

②高学歴社会が子供達に大きな**ストレス**を与えてる。

それを解消するために私達は考えました!!!



草鞋ってどうだへ？



1

わらじde笑児

提案1



内履きを
わらじに
する。



わらだとチクチクして
痛いので、**麻**や**綿**で周り
を包み足を保護する。



自分の好きな布地を
選んでわらじを作
るので、**工夫する力**や
個性がUPする。



注目1
廊下の床が波型になっ
ているので、ブチアス
レチック気分を日常的
に感じられる。

BUT
わらじは滑る!!

そこで私達は考えました



学校改造計画



注目2
床の表面がボコボコ
・わらじでも滑らない
・足に刺激を与える
・土踏まずができる!

草鞋って意外と…

わらじ笑児

グランド大改造計画

提案2

週に2回特別授業を設ける

笑児っ子 タイム

おじいちゃん、おばあちゃんと一緒にわらじを作る。
お手玉、竹トンボetc...昔ながらのおもちゃ作りを体験。

おじいちゃん達が忙しい時.....



授業は外で鬼ごっこ等の遊具を使わない遊び

[例]

**だるまさんがころんだ **かくれんぼ
**たかおに **けいどろ etc...



鬼ごっこをするには遊具はいらない!!
かわりに
●木を植える。●石を置く。
木や石を使って遊ぶことを覚える。

遊びの想像力UP

これで草鞋も無敵に素敵!!

わらじ笑児



最後に....

この**わらじ笑児**の大改造計画が浸透することによって、子供達の生活習慣病患者は減少し、勉強によるストレスから解放され、心から楽しく遊ぶことの喜びや充実感を得ることができます。また伝統芸能の継承にも繋がり、地域の人、そして自然と触れ合う機会も増えるでしょう。私達の計画が世に上手く浸透することで、現代の子供達は鳥かごから抜け出し、自らの目や肌で様々なことを感じ取り、**クリエイティブ精神**という芽の種を開花することが期待できます!!!

みんな笑児っ子